

民生児童委員の委嘱状伝達式

2月9日(金)泉崎村役場



委嘱状を伝達された中野目さん(左)と小林さん(右)

にて、厚生労働大臣及び福島県知事から民生児童委員の委嘱状が中野目美恵子さんと小林成吉さんへ泉崎村長より伝達されました。それぞれの担当

地区は、中野目さんは谷地久保・入中地区、小林

さんは堂ノ下・新田となり、任期は令和6年1月11日から令和7年11月30日までとなります。

福祉に関する困りごとや心配ごとなどお近くの各地区担当民生児童委員にお気軽にご相談ください。

2月6日(火)秋山さんがあいさつのために来庁し、激励金交付式が行われ、箭内村長より激励金が贈られました。



激励金を受け取る秋山さん

秋山愛來さん(泉崎一小) 全日本小学生女子ソフトボール大会出場

2月9日(金)石川町

島県予選会(令和5年10月21日(土)~22日(日))にて開催)で優勝し、第17回春季全日本小学生女子

ソフトボール大会兼第17回春季小学生女子大会福島県予選会(令和5年10月21日(土)~22日(日))にて開催)で優勝し、第17回春季全日本小学生女

子ソフトボール大会(令和6年3月24日(日)~26日(火))京都府にて開催)に出場します。

2月6日(火)秋山さんがあいさつのために来庁し、激励金交付式が行われ、箭内村長より激励金が贈られました。



目録を手渡す古宇田会長

国際交流協会による能登半島地震災害支援金寄付

2月9日(木)泉崎村国際交流協会

公共機関窓口に募金箱の設置や村主催の行事に参加し、募金活動を行っています。この度、皆さんから寄せられた募金より5万円が能登半島地震災害支援金として、2月7日(水)に村社会福祉協議会へ寄託されました。

2月7日に同協会の古宇田榮増会長が来庁し、「少しでも能登半島の皆さんのお力になれば」と、

箭内憲勝泉崎村社会福祉協議会長(村長)に目録を手渡しました。

2月6日(火)秋山さんがあいさつのために来庁し、激励金交付式が行われ、箭内村長より激励金が贈られました。

放課後子ども教室「バスケットボール教室」

2月9日(木)福島ファイヤーボンズ

様による「バスケットボール教室」が、1月22日(月)に第一小学校放課後子ども教室の1、2年生を対象に特別開催されました。

講師には、玉木祥護選手、コーチの方にお越しいただき、初心者向けのバスケットボール教室を実施していただきました。

始めに身体を温めながらボールに慣れ、最後には玉木選手とコーチ対戦

どもたちのミニゲームを行いました。選手を相手にみんなで協力して立ち向かうことで、何本かシートを決めることができ、とても盛り上がりました。

教室を通して、プロの選手との交流、みんなで協力して取り組む時間を持つことができ、とても貴重な体験となりました。



内堀知事を歓迎する榮伸の皆さん

内堀雅雄福島県知事 株式会社榮伸訪問

2月8日(木)内堀雅雄福島県知事が「株式会社榮伸」を訪問し、ランドセルの生産工程を視察しました。

工程順に工場内を見学したり、職員の皆さんと意見交換をしたりと有意義な時間を過ごしておられました。



玉木選手との集合写真

放課後子ども教室 「ドッヂビー大会」



ドッヂビー大会の様子

放課後子ども教室「ドッヂビー大会」が、1月17日(水)に第二小学校、1月19日(金)に第一小学校で実施されました。ドッヂビーは布製のフリスピーようなもので、性別や年齢に関係なく運動が苦手な人でも取り組みやすいスポーツです。今回の教室では、1~6年生までの混合チームでチーム対抗戦を行いました。

様々な学年が一つのチームになったことで、どこのチームも自然と上級生が中心となり、下級生をうまくまとめることでチームワークが發揮され、1位を目指して楽しく試合に挑めたようです。

泉崎幼稚園「団子さし」

1月19日(金)泉崎幼稚園にて、地域の伝統行事である「団子さし」を行いました。今年もボランティア連絡協議会、いちらうの会の14名の皆さんを講師としてお迎えし、触れ合いながら楽しく実施しました。

ボランティアの皆さんが米粉に食紅を加えて練つて作った4色の生地を子どもたちが丸め、茹でた団子と正月飾りを「みんなの健康」や「食べ物への感謝の気持ち」を込めて「みず木」という木に飾りました。

泉崎幼稚園「豆まき会」

2月1日(木)泉崎幼稚園にて、節分の豆まき会が行われました。

今年は全学年がホールに集まり、担当の先生から節分の由来を聞き、大きな声で歌をうたいました。その後は、各ク

しますように」という思いもあるそうです。

ボランティア連絡協議会、いちらうの会の皆さん、お世話になりました。ありがとうございました。

ラスに戻り、自分で作った鬼のお面を被り、鬼が内!」と怖がりながら元気に豆をまき、鬼が逃げていく様子を見ると、ほっとしたり、とても嬉しそうに勝ち誇ったりした姿が見られました。心の中の様々な鬼を退治できただことでしょう。

節分は昔ながらの大切な行事なので、今後も大切にしていきたいと思います。

4色の団子には「一年間元気で過ごせますように」という願いも込められ、桃色は桜(春)、緑色は葉っぱや草(夏)、黄色は稻の穂や紅葉の葉(秋)、白は雪(冬)を表しています。

みず木は、成長が早く、芽や葉が上に向いていることから、「子どもたちが健康でまっすぐに成長



きれいに彩るみず木



お団子を作る子どもたち



鬼は外!福は内!



必死に豆をまく子どもたち



株式会社河島工務店
～豊かな未来を約束する家～
新築、リフォーム、リノベーション等
なんでもお任せください。
お見積り・ご相談無料です。

TEL: 0248-53-3328 / FAX: 0248-53-4212
Mail: shigeaki.k.0304@gmail.com

印刷のことなら…

有限会社 タサキ印刷

〒969-0102 泉崎村大字関和久字上野館203
0248-54-1500 FAX 0248-53-2030



ちゅうりっぷ組の子どもたち

園長先生のお話を聞き、
りす組とうさぎ組の部屋
をお借りして過ごしました。
部屋では、教頭先生
のピアノに合わせて手遊び
を楽しんだり、ままご
とやブロックなどで遊び
ました。



ひよこ組の様子



いちご組の様子

の2歳児ちゅうりっぷ組、
いちご組が幼稚園バスで
幼稚園を訪問しました。
朝のあいさつをして、

子どもたちのお弁当を
食べる様子を見ながら、
子どもたちが普段食べて
いる給食を食べていただき
ました。保護者の方か
ら「保育所での様子が見
られてよかったです」「給食
がおいしかった」「どの
声をいただきました」

保育所「幼稚園訪問」

1月11日(木)泉崎保育所

いちご組が幼稚園バスで
幼稚園を訪問しました。

保育所「乳幼児家庭教育 学級・保育参観」

1月23日(火)～29日(月)泉

崎保育所にて、保護者の
方の給食試食会が行われ
ました。

泉崎ソフトボルースポーツ少年団 団員募集

募集対象

小学校1年生～6年生（男子・女子）

練習日時

平日（火・金）17：30～19：30

土・日・祝日 都度連絡

練習場所

泉崎第一小学校の校庭など

（雨天、冬季は屋内運動場、一小体育館）

活動費

1,500円／月（奇数月の集金）

連絡先

080-1830-1618（星亮司）

活動内容

ソフトボールの練習、大会参加、その他（バーベキュー、
スキー教室など）



個別見学いつでも可能です。お気軽にお問い合わせください♪



住まいのリフォームのことなら何でもおまかせ!

あっとリフォーム

白河SR T961-0051 福島県白河市大鹿島前21-1

3月1日(金)2日(土)3日(日)4日(月) 春のリフォームフェア開催!
大特価販売、特典多数あります!

(詳しくは3/1(金)新聞折込チラシをご覧ください。)

ご相談 お見積 無料!

まずはお気軽にお電話ください。

0248-21-8452

FAX.0248-21-8087

<http://atreform.com/> あっとリフォーム 検索

受付時間/10:00～17:00 定休日/水曜・祝日